
Nossa missão é dar testemunho da unidade do povo de Deus como Igreja na localidade,
isto é, como Corpo de Cristo neste local em que vivemos.Não jogue este informe na via pública, ele pode servir para edificação de alguém.
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O que é Igreja? A igreja é a soma de vidas cristãs. Somos cristãos? Somos Igreja.

UM OLHAR PARA O NOVO ANO

O novo ano nos desafia a viver conscientemente à 
luz da eternidade, sem permitir que qualquer coisa 
desvie nosso foco.
Está diante de nós um novo ano, com todos os seus 
desafios, inseguranças e questionamentos. Para 
muitos ele parece uma imensa e ameaçadora mon-
tanha que impede a visão e produz uma sensação 
de medo. Para outros, o ano novo mais parece um 
mar revolto que ameaça fazer naufragar o navio 
das suas vidas. Sentimo-nos pequenos e impoten-
tes diante dos eventos que se abatem sobre nós. 
Como filhos de Deus, deveríamos nos lembrar das pro-
messas de nosso Pai celestial, deveríamos trazê-las 
à nossa mente todos os dias, nos apoiando e confian-
do nelas, como já dizia Davi: “Tu és o Deus da minha 
salvação, em quem espero todo o dia” (Salmo 25.5).
Ainda jovem, Davi já experimentara a ajuda de Seu 
Deus em sua luta contra o filisteu Golias. Já havia 
usufruído dessa mesma ajuda quando defendeu seu 
rebanho dos ataques de um leão e de um urso. Mais 
tarde, falou da ajuda divina em sua vida nos salmos que 
compôs, contando do auxílio divino nos longos anos 
de perseguição que enfrentou da parte do rei Saul.
Os Golias, leões e ursos que nós enfrentamos têm 
outros nomes. Talvez se chamem enfermidade, 
desemprego, problemas familiares ou conjugais, 
apertos financeiros, conflitos nas relações, vizinhos 

complicados ou colegas irritantes que nos tiram a 
paz. Davi não esperou ajuda de homens, não con-
fiou em sua armadura ou em sua experiência; ele 
só confiava no Deus de Israel! Os ídolos não aju-
dam, nem os talismãs pendurados no carro, muito 
menos a cartomante ou o horóscopo, ou qualquer 
outra fonte de sorte que o mundo usa para ameni-
zar as pressões da vida. Quantas coisas as pessoas 
fazem para ter sorte no novo ano! E como somos 
afortunados, nós, que seguimos ao Senhor Jesus 
Cristo! Temos um Pai nos céus, um Deus que ajuda, 
que se preocupa com seus filhos, que cuida deles e 
certamente estará com cada um deles neste novo 
ano! Por saber desse Deus cuidador, Davi teste-
munhou que esperava nele diariamente! (Sl. 25.12)
Os salmos falam muitas vezes em instruir, 
ensinar, mostrar, conduzir. Como Davi, deveríamos 
orar repetidamente: “Ensina-me, Senhor!”. Especial-
mente no limiar de um novo ano podemos esperar que 
nosso Senhor nos instrua e dirija nossas escolhas.
Diante de nós estão mais 365 dias, e a cada 

novo amanhecer podemos contar  com a   
ajuda   do Senhor!

Davi experimentava, na prática, a direção do Se-
nhor. (verso 15). Por experiência própria sabemos 
como é fácil desviar nosso olhar do Senhor e como 
é fácil olhar para outras coisas. Paulo escreveu em 
II Coríntios 4.16-18: “Assim, fixamos os olhos, não 
naquilo que se vê, mas no que não se vê, pois o que 
se vê é transitório, mas o que não se vê é eterno”. O 
mundo visível que nos cerca é temporal e passagei-
ro, e somos lembrados disso com muita frequência. 
Por isso, o novo ano nos desafia a viver conscien-
temente à luz da eternidade, orientados pelo alvo, 
dirigidos pelas promessas e fortalecidos diante dos 
problemas momentâneos, sem permitir que qual-
quer coisa desvie nosso foco, sempre contando com 
a presença do Senhor, que é mais do que suficiente.

Feliz Ano Novo!
(Dieter Steiger – Site chamada da meia noite.)
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SE
G Oração das mulheres - 14h30

Programa de Cura Interior - 19h30

TE
R Ofi cinas de Ideias - 14h

Reunião de Irmãos de Encargo - 19h30
Salmodiar - 17h

QU
A

Grupos Familiares - 19h30

QU
I

SE
X Vigília de Oração - 20h

SÁ
B

1º SÁB: Reunião de Casados - 19h30
              Reunião de Adolescentes - 19h30
2º SÁB: Rede Crer&Ser - 14h30
              Vitória Jovem - 19h30
3º SÁB: Reunião de Homens - 16h
4º SÁB: Reunião de Mulheres - 16h
              Rede Crer&Ser - 14h30

DO
M Reunião Geral: 1º, 2º, 4º e 5º domingos - 19h

Reunião Geral: 3º domingo - 09h
EBT: 1º, 2º, 4º e 5º domingos - 09h
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Auditório da Igreja em Vitória | rua Vitalino dos Santos Valadares, nº 125
Santa Luíza. Vitória-ES (Atrás da Polícia Civil da Reta da Penha).

 • ANIVERSÁRIOS DE CASAMENTO

ESTUDO DO CAPÍTULO 26 DO EVANGELHO DE MATEUS
A EXTRAVAGÂNCIA DO AMOR

“E aconteceu que, estando Jesus em Betânia, na casa de Simão, o leproso, chegou próximo dele 
uma mulher portando um frasco de alabastro, repleto de perfume caríssimo, e lhe derramou sobre a 

cabeça, enquanto ele estava reclinado à mesa.” (Mateus 26.6-7)
O que pode nos mostrar e ensinar esse gesto de rara beleza e grandeza extrema daquela mulher, para além 
da missão que recebera de consolar o coração do Senhor e prepará-lo para os dias de dor e sofrimento que 
estavam por vir?  
1) Mostra-nos a extravagância do amor. A mulher tomou a coisa mais preciosa que tinha e a derramou 
sobre Jesus. Tratava-se de um perfume muito precioso e caríssimo. Representava, de fato, o salário de todo 
um ano de trabalho. Seu valor corresponderia a mesma quantidade de dinheiro que se necessitaria para 
alimentar uma multidão de cinco mil pessoas, a mesma quando Jesus realizou a multiplicação dos pães e 
dos peixes. A mulher deu a Jesus, portanto, algo que lhe era muito valioso. Na verdade, ela o deu porque era 
a coisa mais preciosa que possuía. O amor verdadeiro jamais calcula; nunca pensa o pouco que pode dar e 
quando dá tudo o que tem, continua pensando que ainda deu muito pouco. Nem sequer começamos a ser 
cristãos se pensarmos em dar a Cristo e a sua Igreja o mínimo que nossa decência nos permite. O que você 
deu de valioso ao seu Senhor no ano que termina? E o que tens preparado para Ele no novo ano que se inicia?
2) Mostra-nos a irracionalidade do amor. O gesto daquela mulher demonstra que há momen-
tos em que a visão mais comum das coisas falha. Naquele momento a voz do senso comum dis-
se: “Que desperdício!” Há um abismo de diferença entre a economia do senso comum e a econo-
mia do amor. O senso comum acata os ditados da prudência, o amor obedece os ditos do coração. O 
senso comum ocupa um lugar muito importante na vida mas há momentos em que só a extravagância 
pode responder às exigências do amor. Um presente nunca o é em realidade quando podemos dá-
lo com facilidade. Só se converte em um presente autêntico quando implica sacrifício e quando da-
mos muito mais do que podemos dar. O que temos dado ao Senhor por todos os seus benefícios?
3) Mostra-nos a urgência do amor. Há coisas na vida que podemos fazer em qualquer momento, mas há 
outras que só podem ser feitas uma única vez e se perdermos a oportunidade de fazê-la, nunca mais será 
feita. Aquela mulher atendeu à urgência do amor e também à oportunidade de demonstrá-lo. Os discípulos 
estavam ansiosos para ajudar os pobres. Os próprios rabinos diziam: “Deus permite que os pobres estejam 
sempre conosco, para que nunca nos falte oportunidades de fazer o bem.” Com muita frequência nos senti-
mos movidos por um impulso generoso e também frequentemente não atuamos de acordo a esse desejo; e 
se não seguirmos o impulso o mais provável é que as circunstâncias, as pessoas, o impulso não retornem. 
Para muitos de nós a tragédia da vida consiste em não aproveitar as oportunidades que temos de servir ao 
Senhor conforme Ele merece. Podemos não ter mais outra oportunidade de ouro como essa de servi-lo com 
toda nossa força. O que você tem feito de bom para o Senhor? 
4) Mostra-nos a perenidade do amor. Diz-nos que a fragrância de uma bela ação dura para sempre. Há 
tão poucos gestos de grandeza como daquela mulher neste mundo que quando se faz um, o brilho é como 
de uma luz em meio às trevas. Em seus últimos dias de vida nesta terra Jesus suportou tanta tragédia, tanta 
amargura, tanta traição e tantas intrigas que a história daquela mulher até hoje brilha como um oásis de luz 
em um mundo que se vai obscurecendo pelo desamor. “Com toda a certeza vos afi rmo: Em todos os 
lugares do mundo, onde este evangelho for pregado, igualmente será contado o que essa mulher 
realizou, como um memorial a ela” (Mateus 26:13)
Há muitas coisas realmente belas que podemos fazer neste mundo, mas a melhor de todas é poder amar o 
Senhor incondicionalmente e ungi-lo com o melhor do nosso serviço. (Leia mais em https://bibliotecabiblica.

blogspot.com)
EM 2020 UNJA O SENHOR COM O SEU SERVIÇO E FAÇA BRILHAR A SUA LUZ!

29/12
Anna Clara Perin de Almeida         99860-2483
01/01
Anna Claudia Marques        99946-5957
Débora Maria do Carmo         99790-0895 
Enilda Barcelos Rosa Gerhardt         98807-9519
Joseanne Christina Santos Melo         99847-5321
Roney Ferrari         99573-9187
02/01
Izaias Alves da Silva        99995-1717

02/01
Maria de Fátima G. Barcellos e
Aristides Barcellos

        99780-6506

03/01
Claudete Schulz Eduardo         98145-7141
Franciele Evangelista Curzzel         99886-2950
Laura Gomes Sperandio         99875-2045
Maria Gorete Stancini Pinto Porfi ro         99972-6362
Natália Clemente Barcelos         99953-2863
Nilson Schulz         99981-6256

• Segunda - Cl. 3.14-15
• Terça -  Ne. 9.32
• Quarta - Fl. 3.12-15
• Quinta - Jr. 29.11

• Sexta -Tg. 4 -.13-17
• Sábado - Is. 62.2
• Domingo - Sl. 51.10-11


